
 
 
 

DISCIPULADO 04/2024 – 15/03/2024 
  
 

 
Provérbios 16:1-2 “Ao homem pertencem os planos do coração, mas do Senhor 
vem a resposta da língua. Todos os caminhos do homem lhe parecem puros, 
mas o Senhor avalia o espírito”. 
 

Aqui Salomão está chamando nossa atenção para “avaliarmos nossos pensamentos”. 
A Pastora américa Joice Meyer sempre diz: “Pense no que você está pensando”.  

 
O que precisamos é avaliar a intenção do coração.  

 
Na Bíblia, encontraremos muitos líderes com intenções certas, mas com atitudes erradas, e 
muitas intenções erradas com motivação certas. 

 
- Davi trazendo a arca no carro de bois. (boa intenção com atitude errada) 

- Carta de Paulo aos filipenses (leia Filipenses 1:15-18). Muitos estavam pregando a palavra, 
mas com disputa e invejas. (boa intenção com atitude errada) 

- O mágico Simeão (leia Atos 8:9-22). Ele queria comprar com dinheiro o dom de Deus. (boa 
intenção, mas com atitude errada)  
- Ananias e Safira (Atos 4:36-37 e Atos 5:1-4). Queria dar dízimos para se aparecer, mostrar 

ser melhor que outros. (boa intenção, mas com atitude errada)  
- Josafá um homem de Deus, mas se une com Acabe e quase morre na guerra.  

 
O que tudo isto mostra?  Não adianta ter boas intenções com atitudes erradas. 
Tem um ditado do mundo que diz: “de boas intenções o inferno está cheio”.  

 
O que precisamos? 

Avaliar as nossas atitudes e intenções do nosso coração.  
 

Pergunte a você mesmo.  
Porque estou fazendo? Será que preciso fazer isto?  
Qual o motivo do que estou fazendo? Será que este é o alvo certo?  

Como estou fazendo? Será que estou fazendo de forma correta?  
 

Com o passar do tempo e com a experiência que temos, aprendermos que temos 
que focar a nossa força no que de fato vai dar resultado. 



Todos nós, como pastores, estamos lutando e agindo em fazer algo que venha dar resultado. 
Mas o que vai dar resultado?  

 
Em um livro de Cesar Castellanos “Liderança de sucesso através dos 12”, ele disse que muitas 
de nós nos deixarmos impressionar por cultos espetacular, nos quais vemos as pessoas 

correrem em busca do Espírito, porém do mesmo modo que chegam, vão; e quando se 
despertam para realidade, perguntam: “Onde está o fruto do trabalho?” Isto se deve a 

existência de uma liderança sem objetivo definido, sem um alvo adequado. Em Mateus 28:19, 
Jesus disse: “Ide fazer discípulos”.  

 
Muitos líderes ministeriais estão trabalhando muito, atirando para todos os lados sem alvo 
correto. A causa disso é que há muitas tarefas que temos a fazer, mas não podemos esquecer 

do que Jesus disse a Marta: “Uma coisa só é importante”.  
 

Sabemos da importância de um bom culto a Deus, isto é muito louvável, mas não é tudo. 
Lembra a igreja primitiva? Estavam reunidos não só no templo, mas também nas casas.  

 
Na verdade, os resultados estão em não deixarmos distrair das células e discipulados, pois 
esta é a “visão no modelo dos 12”, e assim seremos uma igreja extraordinária, louvaremos a 

Deus com fruto permanente.  
 

A questão é como aplicaremos a visão? 
Há muitos que dizem: “A visão funciona para quem funciona na visão”  
 

O nível de resultado de uma igreja, e o resultado da quantidade de líderes de 
células que tem. 

- Quantas célula tem Extrema? 
- Quantas células Camanducaia? 

- Quantas células Itapeva? 
- Quantas Células Toledo?  
- Quantas células Vargem? 

- Quantas células Bragança Ricardo? 
- Quantas células Diego e Renata? 

- Quantas células Bop Geraldo?  
 

Exemplo: Pr Abner (Bragança Paulista) está com 10 célula. Precisou mudar de lugar.  
 
Se é a célula e o discipulado que dão resultados para igreja, então precisamos focar “na Visão 

no modelo dos 12”, e não perder o foco, porque você pode estar na visão é não trabalhar 
certo na visão. 

 
Porque fizemos o seminário revisão? 
Para trazer instruções de como tem que funcionar um líder na visão.  

Se nós não trabalhamos no que dá resultados, vamos viver apenas de culto, e assim 
voltaremos ao tradicional, que sabemos que não funciona.  

A revisão só não foi melhor, porque não colocamos metas. 
 

Lembre-se: O culto lindo que queremos alcançar, é resultado de líderes de células trabalhando 
corretamente nelas.  
 

O que não podemos fazer, é perder o foco. 
Fazer um bom culto, com bons louvores, boa recepção, boa intercessão, boas danças, bom 

som, não é tudo.  



 
Bons encontros 

Quando fomos liberados pelo o apóstolo Paulo, qual foi o motivo da conquista?   
Temos que liberar pela quantidade da conquista.  
 

Os encontros que começamos a realizar era no Cata-vento e Bela Manhã. 
Precisamos olhar a qualidade do local.  

 
Boas ministrações, boa alimentação, boa acomodação, um bom número de pessoas. 

 
Extrema está fazendo: Encontro de jovens, de homens, de mulheres e encontros de homens 
e mulheres de uma geração separada. 

 
Não perde o foco do resultado. 

Ganhar / consolidar / discipular / enviar 
 

Ganhar através das: células, redes, macros, cafés e outros. 
Consolidar: discipulado, que é relacionamento  
Discipular: Uma boa escola de líderes com bons professores  

Enviar: novas células formadas 
 


